

ネットワーク八木山

八木山まちづくり協議会

令和2年度活動報告

1
令和2年度活動報告

とともに幕を開けました。

大防止のために集会場の使用が制限され、会議等の開催が困難な状況の中、今年度のスタートは例年通りとものとなりました。

その後、宣言の解除により6月頃から会議の場は持たれましたが、予定されたいために各行事の協議は難航。感染防止策をどう取るか企画内容の縮小や変更や、如何にしたら安全で安心な開催ができるかの検討を繰り返しますが、その時々の感染状況を勘案すると感染のリスクは拭い去れません。したがって結果的には今までの行事はすべて中止、という残念な決断に至ったのは皆さまご存じの通りです。

見方を少し変えてみれば、開催中止によって感染者は一人も出さずに済んだ一年であった。又、協議を諭すをよくす中で、皆様のハ木山まちづくり協議会に対するあたたかく厚い情熱といふものが、それそれが形は異なるけれども感じ取れたということも収穫のひとつでした。

年度末の現時点では「コロナ」の現状から「ボストコロナ」の新しい日常へと至つていません。この先見通しも不透明ですが、「ウイズコロナ」の現状から「ボストコロナ」の新日常へと期待し、その中のハ木山まちづくり協議会の新たな

に行う拡大連絡協議会を書いて面会議という形式で行いました。最初に会議を開催されましたのは、6月14日の連絡協議会で、例年では松山市が丘コミニティーセンターを主な会場にしました。また会議前の検温、会議中の換気、会議後の消毒作業を徹底しました。

3.四大行事について

(1)市民清掃

市民清掃は、各務原市が新型コロナウイルス感染症の緊急拡大防止のため、やつじが丘集会所を利用していましたが、少しでも委員同士の距離感を保つため、つづじが丘ふれあいセンターを主な会場にしました。また会議前の検温、会議中の換気、会議後の消毒作業を徹底しました。

(2)秋のつどい

令和元年度に決められた今年度の活動方針で「八木山フェスタ」と「健康ウォーキング」の2つの行事を統合することが決定され、開催に向けて準備を進めてきました。連絡協議会にて、行事の名称を「八木山秋のつどい」と決定し、新型コロナウイルス感染症の感染防止の徹底方法、ソーシャルディスタンスを保つつとも、域の方々のお互いの交流をどのように図っていくか、地域の方々にどのように楽しくもらえる行事になるか

画を練る中でこのように、なにか提案が事務局員からあり、地域の方々に防災に関する知識や経験をしてもらう機会を開催してもらいたいのです。うなづかず、このままではどうも防災コアーティの学びの機会を企画しました。このための備品購入を進めました。かなり詳細に行事開催に向けた準備を進めましたが、最終的に連絡協議会にて開催を見送ることが決定されました。

り。福祉活動について
今年はまちづくり協議会の全ての行事が「ローナ禍」によって中止となりました。
よつて、計画した行事内容は次のように改めました。
なお、計画した行事内容は、原則として現実に成果を上げています。
「秋のつどい」においては、①交通公園までの弱者。障
かい者のワオーラーへのサポートの担当。
「新春のつどい」においては、①クリアンドでの軽スポーツの進行。
②各種団体が相次ぐ開催される予定です。
③地域障がい者施設の販売事業への支援。
6. 広報活動の充実と維持
四大行事や各団体の活動を確かな情報発信で支えます。
広報活動も控えざるを得ませんでした。年4回予定の「ローナ禍」による休業のため、各団体のコロナ禍での苦労を紹介できることで、多少なりともも広報の役目を果たせたものだと思います。
以上

中で使つてゐるようです。私たちはこの一年で、「コロナに慣れあるいはコロナに疲れてしまったかのようです。しかし油漬けであります。美濃加茂市の人沢記念病院での院内感染ウ

役員皆様の、

新たな取り組み

ハ木山小学校役員会
日頃より、子ども会にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

今年度は、ハ木山小学校区子ども会の会長として携わらせていただきました。

新型コロナウィルスの影響で子ども会活動もままならない年になってしまったが、多くの予定を中止せざるを得ない不本意な嬉しい年になってしまいました。市子行事では、例年とは違うかたちで開催されました。感染防止対策はもちろ

この尽力に感謝
自治会議長　山田　政治
ります。そして又、アルミニウム製のヤグラを収める倉庫を役員の努力で入手しましたが、先行不透明状況が続く中、改めて今年度の役員の方々本當にご苦労様でした。
最後になりましたが、「ナツトワーカハ木山」発行にて、尽力いたいたい方々のお忙しさからに感謝申し上げます。

新たな取り組み 今後の活動に活かし

地域の行事等、大会・八木山春の集い等、本年度、A会長としまちづくりをさせていただきました。四大行事やサイクル等の新型コロナウイルスの大ため、皆様のため、全員最優先で取りました。感染症の対策を取りながら、鶴沼中学校のみ三隊の花苗植えを、運営委員会が校敷地内へ植えました。生徒は、掃除は、生徒が行なったまま終えることが出来ます。

した地
鶴沼中
域の皆様
は、子ど
もたちに
協力いた
ります。
沼中学校
で学校行
く協議会に
きました。
市民清掃
催しや活
動等、安
心・安全な
環境を保
持する方
が高齢者
の贈り物
で、継続し
てのお陰に
出来まし

役員皆様のご尽力に感謝

寒感

ひだり

地域の
学校

の糾の強も

実感した地域の絆の強さ



花の贈り物
ます
家族以外との
関わりが遠くなつ
た状況で、地域
の皆様との繋がり

コロナと過ごしたこの一年

けんにち

凡 ふ ば

二

一致団結

